



PARTAGER

[Envoyer à un ami](#)

Mais que se passe-t-il aux Bizots ? D'étranges personnages vêtus de combinaison de ski, le visage fardé de blanc et un bonnet de bain sur la tête se promènent dans les rues. À y regarder de plus près, on peut aussi découvrir, jamais bien loin de ces petits zombies, une caméra. Le foyer rural des Bizots a en effet mis sur pied un atelier original pour les enfants en vacances : la réalisation d'un court-métrage. Grimés en extraterrestres, les enfants jouent, mais aussi écrivent, filment et montent les images. Le tout sous la houlette de Patrick, régisseur au théâtre de Dijon, et Sébastien, directeur d'une troupe de théâtre. Une activité qui permet aux enfants participants, âgés de 8 à 13 ans, de découvrir des facettes insoupçonnées de leur talent, et de tout savoir d'un tournage.